

ABSTRAK

Ar' Aeni Baso, 2023, "Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Mengantisipasi Dampak Penggunaan Media Sosial Siswa Kelas X di SMA Negeri 2 Palopo". Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Munir Yusuf dan Muhammad Ihsan.

Skripsi ini membahas tentang Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Mengantisipasi Dampak Penggunaan Media Sosial Siswa Kelas X di SMA Negeri 2 Palopo. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana penggunaan media sosial siswa kelas X di SMAN 2 Palopo, untuk mengetahui dampak negatif yang ditimbulkan oleh penggunaan media sosial siswa kelas X di SMAN 2 Palopo, untuk Mengetahui strategi guru pendidikan agama Islam dalam mengatasi dampak negatif penggunaan media sosial pada siswa kelas X di SMAN 2 Palopo. Penelitian ini dilakukan dengan metode penelitian Kualitatif Deskriptif dengan jenis penelitian Studi Kasus. Penelitian ini dilakukan di SMA Negeri 2 Palopo. Data diperoleh melalui observasi, Wawancara dan *Library Research*. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Di SMA Negeri 2 Palopo tidak ada kebijakan yang melarang para siswanya membawah *smartphone*, sehingga penggunaan media sosial siswa kelas X di SMAN 2 Palopo sangatlah besar terjadi dikalangan para siswa, dan pihak sekolah juga mengizinkan penggunaan media sosial agar bisa membantu dalam proses pembelajaran para siswa. Dampak negatif yang ditimbulkan oleh penggunaan media sosial siswa kelas X di SMAN 2 Palopo diantaranya yaitu seringnya lupa waktu ketika sudah brmedia sosial, tugas sekolah yang sering terlalaikan, bahkan ada siswa yang mengirim video pornografi ke teman siswa perempuannya. Dampak negatif yang ditimbulkan ini tentu saja diatasi dengan baik oleh guru maupun oleh para siswa itu sendiri dengan berbagai cara yang dirasa baik mengatasi dampak negatif tersebut. Strategi guru pendidikan agama Islam dalam mengatasi dampak negatif penggunaan media sosial pada siswa kelas X di SMAN 2 Palopo diantaranya yaitu dengan melakukan pendekatan secara personal ke individu, melalui ekstrakurikuler Rohis, melalui kegiatan kerohanian satu hari setiap pekannya dan melalui literasi Al-Qur'an sebelum proses pembelajaran berlangsung.

Kata Kunci: Strategi, Media Sosial, Dampak Negatif,